

SCHMETTERBALL

Nr. 266 vom 02.04.2020

SCHMETTERBALL

... so heißt das Informationsmedium des TTC Blau-Weiss Freiburg.

Hier werden von Zeit zu Zeit die neusten Informationen und Meldungen verbreitet. Gerne kann jedes Mitglied passende Beiträge liefern, die dann „mundgerecht“ gekürzt werden, damit die Schnelllesenden ihre Freude haben. Natürlich werden die Ausgaben auf unserer [Homepage](#) archiviert und können so immer nachgelesen werden.



Corona und seine Folgen

Der offizielle Spielbetrieb der Saison 2019/2020 des Tischtennisverband Baden-Württemberg e.V. wurde am 01.04.2020 mit **sofortiger Wirkung** eingestellt.

Hier die Meldung des TTBW-Präsidiums:

Landesverbände und DTTB finden bundeseinheitliche Lösung für Mannschaftsspielbetrieb

Diese Meldung ist KEIN Aprilscherz!

Die Spielzeit 2019/2020 ist für den Mannschaftsspielbetrieb in ganz Deutschland von der untersten Kreisklasse bis zur Bundesliga inkl. Pokal- und Relegationsspielen mit sofortiger Wirkung beendet. Das haben der DTTB und seine 18 Landesverbände in einer Telefonkonferenz am Dienstagabend beschlossen. In dieser abgebrochenen Saison wird die Tabelle zum Zeitpunkt der jeweiligen Aussetzung der Spielzeit als Abschlusstabelle gewertet.

Der Deutsche Tischtennis-Bund und alle Landesverbände (LV) haben in einem konstruktiven Austausch folgendes beschlossen:

1. Die Spielzeit 2019/2020 wird per **sofort** beendet (es werden auch **keine** Relegationen mehr zur Austragung kommen).
2. Die damit jetzt beendete Spielzeit 2019/2020 wird anhand der zum Zeitpunkt der jeweiligen Aussetzung der Spielzeit gültigen Tabelle (Stand 13.03.2020) gewertet (Abschlusstabelle). Dies gilt unabhängig von der Anzahl der bis dahin durchgeführten Spiele.
3. Die in diesen Abschlusstabellen (s. Ziffer 2.) auf den Auf- und Abstiegsplätzen (Relegationsplätze unberücksichtigt) befindlichen Mannschaften steigen auf bzw. ab.
4. Entscheidungen zum Umgang der in den Abschlusstabellen auf den Relegationsplätzen befindlichen Mannschaften trifft jeder LV bzw. der DTTB je nach Zuständigkeit für die jeweiligen Spielklassen für sich und veröffentlicht diese in den nächsten Tagen.
5. An den Vorgaben und Terminen der WO zur Planung der Spielzeit 2020/2021 wird festgehalten.

Auswirkungen für den TTC Blau-Weiss Freiburg

Spielbetrieb:

Aktuell wurde dies bedeuten, dass die Damenmannschaft als Meister der Landesliga in die Verbandsliga, sofern sie denn will, aufsteigen würde. [HIER](#) geht's zur Tabelle.

Weiterhin würde die 1. Herrenmannschaft als Tabellenzweiter in der Kreisklasse A verbleiben, da wohl keine Relegation gespielt wird und sofern kein Platz in der Bezirksklasse aus anderen Gründen frei würde. [HIER](#) geht's zur Tabelle.

Die 2. Herrenmannschaft müsste den Gang in die Kreisklasse B antreten, was aber bereits eigentlich nach den letzten Spielen im März vorauszusehen war. [HIER](#) geht's zur Tabelle.

Den Klassenerhalt hatte die 3. Herrenmannschaft mit den letzten beiden Siegen geschafft, insofern haben die neuen Regelungen keinen Einfluss. [HIER](#) geht's zu Tabelle.

Die 4. Herrenmannschaft hatte bereits alle Saisonspiele absolviert und verbleibt somit auf Platz 4 in der Kreisklasse C III. [HIER](#) geht's zur Tabelle.

Auch die 5. Herrenmannschaft verbleibt in Kreisklasse C II. [HIER](#) geht's zur Tabelle.

Der vorletzte Platz der 6. Herrenmannschaft in der Kreisklasse D war bereits vor dieser Entscheidung klar. [HIER](#) geht's zur Tabelle.

Die 1. Jugendmannschaft U18 schließt die Saison mit einem Mittelfeldplatz in der Kreisklasse 1 ab. [HIER](#) geht's zur Tabelle.

Der 2. Jugendmannschaft U15 wird mit dieser Entscheidung die „Vize-Meisterschaft“ genommen. Mit einem Spiel Rückstand landet sie nun auf Platz 3. [HIER](#) geht's zur Tabelle.

Trainingsbetrieb:

Der Trainingsbetrieb des TTC Blau-Weiss Freiburg bleibt, wie bereits bekannt, bis einschließlich **Freitag, den 17.04.2020** ausgesetzt.

Die Vorstandschaft wird im Schmetterball mitteilen, wie es nach den Osterferien weitergeht. Hier beobachten wir natürlich die allgemeine Lage.

40. Geburtstag von Michael Roßnagel

Am heutigen Donnerstag, den 2. April rundete der Mannschaftsführer Michael Roßnagel zum vierten Mal und wurde glatte vierzig Jahre jung.



Vom TV Heidelberg 1899 stieß er 2014 zu uns und ist damit seit sechs Jahren ein Blau-Weisse. In dieser Zeit gelang ihm 2016 mit seiner Mannschaft der Aufstieg von der C- in die B-Klasse. Sein größter Einzelerfolg schaffte er ebenfalls 2016, als er Bezirksmeister im Einzel-D wurde. 2017 erhielt er die Bronzene Spielernadel für seine 20-jährige Spielertätigkeit. Bei den Vereinsmeisterschaften 2018 wurde er Dritter im Doppel. In der letzten Saison 2019 holte er mit der 4. Mannschaft den Bezirkspokal im D-Wettbewerb.



Die blau-weiße Tischtennisfamilie wünscht Dir lieber Michael alles Liebe und Gute. Wir hoffen wir sehen uns bald gesund wieder an der Tischtennisplatte.



Stadtbiläum 2020 - 16./17. Mai 2020 - „Freiburg spielt Tischtennis“

Natürlich macht sich auch das Organisationskomitee Gedanken, ob unsere beiden Turniere Mitte Mai 2020 stattfinden können.

Wir hoffen, dass wir aus behördlichen und damit auch aus gesundheitlichen Gründen die Veranstaltungen durchführen können. Wir warten bis nach den Osterferien ab und entscheiden dann ob eine Absage unumgänglich ist oder es doch einen Weg gibt die Stadtbiläumsturniere durchzuführen.

Sobald neue Informationen und Erkenntnisse offiziell vorliegen, werden wir diese hier im Schmetterball natürlich mitteilen.

Tischtennisgrüße von daheim

In dieser „coronabedingten“ Rubrik können unsere Mitglieder ihre Grüße aus dem „Home-Office-Training“ zusenden. Egal ob ihr Tischtennis auf dem heimischen Küchentisch spielt, mit dem Plastikball gegen die Wand hämmert oder im Keller ein Trainingslager aufgebaut habt - schickt uns Eure Bilder und Geschichten.



Als erstes und bisher einziger meldete sich Bernhard Décard, der in Basel auf den „Corona-Tsunami“ wartet. Noch ist die Lage kompensiert und nach dem Mittagessen findet er momentan noch Zeit für den sportlichen Ausgleich. Hier der Beweis: Tischtennis-Training in Corona-Zeiten am Unispital in Basel, allerdings nur mit Mundschutz.

Schlägerfund in der Sepp-Glaser-Sporthalle

Maximilian Schaum informiert:

Beim Spiel der 3. Mannschaft am Dienstag, den 10. März ist eine Schlägertasche mit Schlägern in der Halle liegen geblieben. Ich habe die Sachen mitgenommen. Falls sie jemand vermisst, kann er sich bei mir melden.



Turnier-Übersicht

Das 49. Oster-Tischtennis-Turnier des TTC Karlsruhe-Neureut, das ursprünglich am 11. und 13. April hätte stattfinden sollen, wurde abgesagt. Folgende Ausschreibungen haben wir erhalten:

	6. Plüderhäuser Familien-Mannschaftsturnier		HIER geht's zur Ausschreibung
	Wann?	Samstag, den 23.05.2020 Sonntag, den 24.05.2020	
	Wo?	Hohbergsporthalle Plüderhausen	
	Ausrichter:	SV Plüderhausen	
	Anmeldeschluss	17.05.2020	
bereits angemeldet:	-		

	3. Breisgau-Stars		HIER geht's zur Ausschreibung
	Wann?	Samstag, den 23.05.2020 Sonntag, den 24.05.2020	
	Wo?	Üsenberghalle Kenzingen	
	Ausrichter:	TTSV Kenzingen	
	Anmeldeschluss	18.05.2020	
bereits angemeldet:	-		

	45. Ortenauer Jugend-Tischtennisturnier 45. Ortenauer Tischtennisturnier		HIER geht's zur Ausschreibung
	Wann?	Samstag, den 20.06.2020 (Jugend) Sonntag, den 21.06.2020 (Erwachs.)	
	Wo?	Sporthalle Friesenheim	
	Ausrichter:	TTC Friesenheim	
	Anmeldeschluss	17.06.2020	
bereits angemeldet:	-		

Bitte selbstständig anmelden und Startgebühr bezahlen. Nach Anmeldung bitte eine kurze Nachricht an die Schmetterball-Redaktion.



Der nächste Schmetterball gibt's erst wieder, wenn neue Informationen rund um das blau-weisse Tischtennis vorliegen.

TTR-Werte aktuell

Die TTR-Rangliste des Vereins hat sich zum Schmetterball 265 vom 20.03.2020 nicht verändert.

